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Réunion Conseil Municipal 
 

Compte-rendu 29 du 30 juin 2022 
 

Présents : Céline Baudry, Maurice Bettant, Aurélie Borel, Marc Cavagnis, Pierre Cochonat,  

Stéphanie Gerbier, Jean-Luc Pluot, Lionel Ravier, Annick Sansoë, Sandrine Scalise  

et Jonathan Vericel  

     

 Absents : Chantal Lemerre et David Fernandez 

 
 

 Début de réunion à 20h 
 

M. le Maire ajoute une délibération sur la création de poste de l’agent polyvalent en milieu rural. 

 

M. le Maire nous fait lecture de l’ordre du jour. 

  

Approbation du compte rendu du dernier conseil municipal (le 24 mai 2022) : adopté à l’unanimité 
 

Ordre du jour 

 

Secrétaire de séance : Stéphanie Gerbier 
 

Délibération : nouveau règlement de la garderie-cantine 

M. le Maire informe les membres du Conseil Municipal qu’il faut prendre une délibération pour valider 

le nouveau règlement périscolaire et la charte des enfants. 
 

 ➔ Contre : 0  Neutre : 0  Pour : 11 

 

Délibération : validation des travaux ONF 

* M. le Maire informe les membres du Conseil Municipal qu’il faut prendre une délibération pour 

valider les travaux ONF. Les parcelles 2 (lot de sapins Nordmann, pour 22 816€) et lot 4 (lot 

affouagiste habituel) sont concernées. 

 

 ➔ Contre : 0  Neutre : 0  Pour : 11 

 

Délibération : convention de fonctionnement entre le service urbanisme mutualisé et les communes 

adhérentes 

M. le Maire informe les membres du Conseil Municipal qu’il faut prendre une délibération pour valider 

la convention entre le service urbanisme mutualisé et les communes adhérentes.  

 

➔ Contre : 0  Neutre : 0  Pour : 11 
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Délibération : convention pour la régulation des chats errants sur les territoires communaux 

M. le Maire informe les membres du Conseil Municipal qu’il faut prendre une délibération pour valider 

la convention pour la régulation des chats errants sur les territoires communaux. Le tarif n’est pas 

indiqué, le vétérinaire non plus. Il faut trouver une équipe de bénévoles sur la commune qui gèrerait la 

prise des chats, le suivi auprès du vétérinaire… Nous sommes très sensibilisés par le problème des 

chats errants mais cette convention nous parait insuffisamment renseignée pour pouvoir la valider. 

Nous demanderons plus de renseignements et chercherons aussi d’autres moyens pour enrayer ce 

problème. 

 

➔ Contre : 11  Neutre : 0  Pour : 0 

 

Délibération : subvention pour les associations 

M. le Maire informe les membres du Conseil Municipal qu’il faut prendre une délibération pour valider 

les subventions pour les associations pour l’année 2022. Les montants proposés sont les mêmes que 

ceux de l’année 2021. La subvention pour l’association du Sou des écoles ne sera pas versée pendant 2 

ans pour compenser l’achat de matériel pour la cour. 

 

➔ Contre : 0  Neutre : 0  Pour : 11 

 

Délibération : sur la création de poste de l’agent polyvalent en milieu rural 

M. le Maire informe les membres du Conseil Municipal qu’il faut prendre une délibération pour valider 

la création de poste de l’agent polyvalent en milieu rural. Ce poste serait pourvu en octobre. La 

publication de l’offre sera au 1er juillet pour une limite au 1er septembre.  

 

➔ Contre : 0  Neutre : 0  Pour : 11 

 

 

 

Questions diverses 

* City stade :  

Le dossier pour l’agence nationale du sport (ANS) doit être déposé avant fin aout. Des associations de 

la commune doivent aussi être conventionnées.  

On attend le retour des subventions pour la fin de l’été et l’automne. 

 

* Commission scolaire :  

- Des entretiens pour les différents recrutements ont été faits. Le poste d’atsem et de responsable 

de site seraient ainsi pourvus.  

Les 2 autres postes d’agent d’animation sont renouvelés pour la rentrée par le personnel en place. 

Tous ces postes sont des CDD de 4 mois renouvelables.  

- Achat d’ordinateurs pour remplacer ceux d’une classe datant de 2009. 6 ordinateurs reconditionnés 

pour un peu plus de 1 000€. 
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* Réunion de quartiers :  

Des soucis ont émergé suite aux 3 premières réunions. Certaines solutions sont déjà en cours de 

réalisation. D’autres projets seront étudiés en commission travaux. 

 

* Octopus :  

- Le bulletin « spécial budget » en cours qui devrait sortir fin juillet  

- La soirée opéra s’organise en lien avec l’équipe de Virieu le Grand. Différentes réunions sont prévues 

pour affiner la manifestation du 2 aout. Buvette et restauration par le club de foot. 

- La soirée astronomie jeudi 25 aout se déroulera à l’aéroclub de 22h à minuit.  

 

* Dd & TE :  

- Le projet photovoltaïque. Des petits projets simples à 9kw ou à 36 kw sont envisageables sur les toits 

de certains bâtiments communaux. A suivre. 

- Une réunion plateforme déchets verts avec d’autres communes est prévue début juillet.  

- Ambroisie : un courrier à direction des agriculteurs sera envoyé rapidement avec un thème sur l’origine 

de la plante. 2 soirées d’arrachage sont prévues et ouvertes à tous. 

- Autres groupe de travail en cours : végétalisation de la cour de l’école, de la coupe rase, sentier 

pédagogique, bio déchets pour la cantine. 

- la nouvelle cuve de gaz (nouveau fournisseur pour le bâtiment communal) sera installée fin juillet. 

 

* Com travaux :  

- Devis pour de la zinguerie au patronage 

- Projet mairie : diagnostique structure prévu en juillet 

- Réunion prévue pour faire suite aux réunions de quartier lundi 4 juillet 

 

 L’ordre du jour étant épuisé, la réunion est close à 23h15. 
 

 

 Prochain conseil municipal à définir ultérieurement. 


